



Detalle de un facultativo en la última jornada de paro. Foto: Oskar Montero

# Salud, a la espera de la contrapropuesta del Sindicato Médico

La central mantiene para hoy y mañana dos jornadas de paro, pero la negociación entre las partes continúa

**PAMPLONA** – Como señaló ayer la consejera portavoz del Gobierno de Navarra, María Solana, las jornadas de huelga convocadas por el Sindicato Médico de Navarra (SMN) para hoy y para mañana se mantienen, “pero la negociación avanza. Hay una propuesta encima de la mesa por parte del departamento, que están estudiando los sindicatos, a la que se supone darán una u otra respuesta”, por lo que se mostró “a la espera de cuál será la aportación”. En la misma línea, de intentar llegar a acuerdos, se manifestó el secretario general del Sindicato Médico, Alberto Pérez: “El objetivo de la huelga no es la huelga, sino forzar acuerdos. A ver si aproximamos posturas y llegamos a un acuerdo; eso es lo que queremos todos”.

La consejera Solana expuso, a preguntas de los periodistas en la rueda de prensa tras la sesión de gobierno, que el documento base que recoge las propuestas concretas del departamento de Salud, como punto de partida para su desarrollo durante el diálogo, “contiene mejoras claras, mejoras que en otras comunidades han servido para desconvocar huelgas”.

No obstante, este documento no gustó a la central sindical convocante de los paros, que lo llegaron a considerar “una afrenta más hacia los facultativos que con su trabajo y dedicación están sosteniendo el actual sistema sanitario de Navarra”. Pérez, que comentó que han recabado 2.500 firmas de pacientes que apoyan sus reivindicaciones, señaló ayer que en la reunión que tuvieron el viernes “parecían estar abiertos a muchas más cosas y, de repente, nos llega este documento que para nosotros no hay por dónde cogerlo, pero bueno, es un documento de base. Ya nos insistieron muchísimo el martes que es un documento negociable. Pues fenome-

nal, vamos a negociarlo”.

Entre otras propuestas, según expuso Salud, el documento “incluye incrementos de plantillas en atención primaria que permitirán reducir las diferencias de carga de trabajo”, “actualiza e iguala los complementos que perciben los profesionales sanitarios de atención primaria y atención hospitalaria por la realización de actividad extraordinaria cuando sea necesaria”, “medidas de conciliación familiar y laboral” y “apuesta por definir y regular las plazas de difícil cobertura”.

En la segunda reunión, el SMN se comprometió a enviar un documento de contrapropuestas y el departamento, a organizar una reunión con alguien que pudiera hablar de todos los aspectos retributivos, que es una de sus principales demandas.

Hoy en las asambleas informativas convocadas en los hospitales de Estella, Pamplona y Tudela, a las 8.30, 11.00 y 14.00 horas, respectivamente, la central explicará los puntos fundamentales del documento base para “pulsar la opinión”, porque “como Comité de Huelga no vamos a tomar decisiones sin consultar”, aseguró Pérez, que valoró “muy positivamente” el hecho de estar negociando. Salud, por su parte, reafirmó su “apuesta por la actual oportunidad de diálogo” y apeló “a la responsabilidad y sincera voluntad de negociación”. – M. Pérez

“El documento contiene mejoras claras, que en otras comunidades han servido para desconvocar la huelga”

**MARÍA SOLANA**  
Consejera portavoz del Gobierno foral